

## Wunderbare Strickwaren für einen guten Zweck

Über die Herbst- und Wintermonate wird in der Handwerkstube der Frauen Gemeinschaft Stans alle zwei Wochen während drei Stunden fleissig gestrickt. Meistens treffen sich ungefähr zehn Frauen unter der Leitung von Marie-Theres Lussi. Im Pfarreiheim entstehen über die Wochen, warme Decken und farbige Socken in allen Grössen. Bei einem gemütlichen Schwatz und einer Pause mit Kaffee und Kuchen, stricken die Frauen gemeinsam ihre Werke.

Am 24. Mai 2024 durfte Marie-Theres Lussi die vielen Strickwaren wiederum in Knonau der Mission am Nil übergeben. Diese wird die Stricksachen zu ihren Stationen in Afrika bringen, und viele Leute werden sich über die Gaben der Frauen aus Nidwalden freuen.

Ein herzliches Dankeschön gilt den fleissigen Strickerinnen.

Falls Sie Institutionen kennen, die sich über Strickwaren freuen würden, melden Sie sich bitte bei Viviane Flury.

Ab Dienstag, dem 15. Oktober 2024, um 13.30 Uhr erklingen die Nadeln wieder. Falls auch Sie Freude am Stricken haben, kommen Sie doch auch vorbei, es braucht keine Anmeldung.

Auskunft bei Viviane Flury unter 041 610 56 57.



Marie-Theres Lussi (links) übergibt die Strickwaren der Mission am Nil.



Socken in allen Farben